

Fachstelle zur Stärkung der psychischen
Gesundheit von jungen Menschen

Gemeinsam planen, wie es weitergeht

Düsseldorf
Nähe trifft Freiheit



Fachstelle zur Stärkung der psychischen Gesundheit von jungen Menschen

Du bist unter 27 Jahre alt und in einer Krise oder kennst jemanden in dem Alter, der in einer psychisch schweren Situation steckt?

Wir – eine gemeinsame Fachstelle des Jugend- und Gesundheitsamtes der Stadt Düsseldorf – stehen dir zur Seite! Wir unterstützen und begleiten dich bei der Suche nach Lösungen und Perspektiven, die genau auf dich abgestimmt sind. Auf Wunsch auch gerne anonym.

Weitere Informationen findest du auf unserer Homepage:
www.duesseldorf.de/kjpdj



Landeshauptstadt Düsseldorf
Gesundheitsamt

Herausgegeben von der Landeshauptstadt Düsseldorf • Der Oberbürgermeister • Gesundheitsamt • Kölner Straße 180, 40227 Düsseldorf • **Verantwortlich** PD Dr. med. Max Skorning • V/24-1.